

ACCORD SUR LA PROTECTION DES DONNEES de la Coordination M.E.R.V.E.I.L.L.E.S. du Monde



En remplissant et en signant le présent document, vous consentez à ce que le secrétariat de la Coordination M.E.R.V.E.I.L.L.E.S du Monde conserve et traite des données relatives à vous ou à votre organisation à des fins juridiques, financières, administratives et de gestion et de communication.

Par la présente, vous consentez également à ce que la Coordination partage de tels renseignements avec les entités qui fournissent des conseils, des produits, des services ou un soutien financier au secrétariat de la Coordination (y compris des bailleurs de fonds actuels ou potentiels de notre secteur d'activité, des autorités réglementaires, d'autres membres de la coordination, des organisations affiliées, des organisations partenaires et tout acquéreur potentiel de la coordination dans l'éventualité où elle devrait mettre fin à ses activités). Au besoin, la coordination M.E.R.V.E.I.L.L.E.S du Monde sollicitera également votre approbation explicite

DATA PROTECTION AGREEMENT of the Coordination

By completing and signing this document, you consent to the secretariat of the Coordination M.E.R.V.E.I.L.L.E. du Monde keeping and processing data relating to you or your organization for legal, financial, administrative and management and communication purposes.

You hereby also consent to the Coordination sharing such information with entities that provide advice, products, services or financial support to the Coordination secretariat (including current or potential donors to our sector of activity, regulatory authorities, other members of the coordination, affiliated organizations, partner organizations and any potential buyer of the coordination in the event that it should end its activities). If necessary, the coordination M.E.R.V.E.I.L.L.E. of Le Monde will also request your explicit approval

ACORDO DE PROTEÇÃO DE DADOS da Coordenação

Ao preencher e assinar este documento, você concorda com o secretariado de coordenação M.E.R.V.E.I.L.L.E. du Monde, mantendo e processando dados relacionados a você ou à sua organização para fins legais, financeiros, administrativos e de gerenciamento e comunicação.

Você também concorda que a Coordenação compartilhe essas informações com entidades que prestam consultoria, produtos, serviços ou apoio financeiro ao secretariado da Coordenação (incluindo doadores atuais ou potenciais a nossos setor de atividade, autoridades reguladoras, outros membros da coordenação, organizações afiliadas, organizações parceiras e qualquer comprador potencial da coordenação no caso de encerrar suas atividades). Se necessário, a coordenação M.E.R.V.E.I.L.L.E. de Le Monde também solicitará sua aprovação explícita